
Verbale n 25 

 

Il giorno 15 del mese di luglio dell’ anno 2016 alle ore 12:00 nei locali dell’ “Istituto Matteotti-

Cirillo”, in via Baracca in Grumo Nevano (NA), convocato con invito  scritto o recapitato a mezzo di 

posta elettronica del 11/07 /2016 assunto al protocollo N. 4196 /A6 , si è riunito il Consiglio d’ 

Istituto per discutere i seguenti punti all’ordine del giorno: 

1. lmpegno spesa per copertura termosifoni via Baracca; 

2. lmpegno spesa per messa in sicurezza impianto elettrico; 

3. Programma annuale - assestamento di bilancio al 30/06 e variazioni ; 

 4. Progetto "SCUOLA AL CENTRO"; 

5. Finanziamento art. 9 - Misure incentivanti aree a rischio; 

6. Rìchiesta utilizzo locali scolastici; 

7. Revisione PTOF; 

8.POR “ SCUOLA VIVA” 

9. Relazione D. S. al Consiglio d'lstìtuto. 

 

Sono presenti il DS, prof.ssa Giuseppina Nugnes, il DSGA, dott.ssa Maria Migliaccio. 

Per la componente docente sono presenti: la prof.ssa D’ Ambra, la prof.ssa  Annese,  la prof.ssa 
Mastrominico,  la prof.ssa C. Marrazzo,  la prof.ssa D’Auria, la prof.ssa Cominale e il prof. 
Marrazzo.  Risulta assente la prof.ssa Ciani 

Per la componente genitori sono presenti: Il sig. Santagata, il sig. Aversana, , la sig.ra De Rosa, e  il 
sig. F.Meer. risultano assenti : la sig.ra Giuca, il sig. Costanzo, la sig.ra Cimmino  e la sig.ra 
Salvatore. 

Per la componente ATA è presente il sig. Sossio Mormile. 

Presiede la riunione il Signor Santagata, funge da verbalizzante la Prof.ssa Mastrominico 

Constatata la presenza del numero legale dei partecipanti, il Presidente dichiara valida e aperta la 
seduta. 

 

DELIBERA n°116 

1.lmpegno spesa per copertura termosifoni via Baracca 

Il DS rende noto ai membri del Consiglio il preventivo per la spesa  della copertura dei termosifoni 
a via Baracca che ammonta a € 2090.00,+ montaggio. 

 

Il Consiglio delibera all’ unanimità. 

 

 

 



 

DELIBERA n°117 

1.lmpegno spesa per messa in sicurezza impianto elettrico 

Il DS rende noto ai membri del Consiglio i preventivi per la messa in  sicurezza dell’impianto 

elettrico delle tre sedi. Per la sede di via Baracca la somma ammonta a € 630,00, per la sede via 

Quintavalle  €  435,00 e per la sede di via Meucci € 560,00. 

 Il Consiglio delibera all’ unanimità. 

 

DELIBERA n°118 

1.Programma annuale - assestamento di bilancio al 30/06 e variazioni 

 Il DS invita il DSGA , la sig.ra Maria Migliaccio, ad illustrare le risultanze dell’ assestamento di 
bilancio , frutto di tutta l’attività amministrativa -  didattica della scuola . 

Le risultanze sono desunte nell’allegato A  , che è parte integrante del verbale. 

 

Il Consiglio delibera all’ unanimità 

 

DELIBERA n°119 

1.Progetto "SCUOLA AL CENTRO" 

Il DS illustra ai membri del consiglio che per quanto concerne il progetto “Scuola al Centro”, l’ 
istituto ha ricevuto un finanziamento di € 15,000 che verrà  ripartito tra i docenti che partecipano al 

progetto , il personale Amministrativo e il personale Ata. La Scuola viene intesa  come un centro che si 
apre agli studenti e alle loro famiglie, per essere abitata dai ragazzi oltre i tempi canonici della 
didattica. Una scuola aperta, che appartiene a tutta la comunità, dove famiglie e studenti possano 
sentirsi come in una seconda casa, da frequentare non solo quando ci sono le lezioni, ma anche in 
orario extra scolastico. Il progetto ha avuto inizio  la seconda settimana di luglio , verrà poi ripreso 
a settembre con tre incontri prima della ripresa effettiva della scuola  e poi la restante parte si 
svolgerà di sabato con altri  tre incontri. 

 

Il Consiglio delibera all’ unanimità 

 
 

 

 

 

 

 

 



 

DELIBERA n°120 

1.Finanziamento art. 9 - Misure incentivanti aree a rischio 

Il Ds rende noto ai membri del consiglio che sono stati finanziati al nostro Istituto € 11.987, per 
progetto Art. 9 , dispersione scolastica. L’obiettivo principale è quello di affrontare in maniera 
"sinergica” il problema della dispersione scolastica e dell’ integrazione scolastica, mettendo in 
piedi una serie di iniziative di diversa natura: attività di orientamento o ri-orientamento, 
aggregative-socializzanti, ludico-ricreative, di rafforzamento della motivazione e delle competenze, 
nonché attività di sensibilizzazione sui temi legati al disagio rivolte alle famiglie.A tale progetto 
potranno aderire gli alunni di tutti e tre plessi;   avrà inizio a  settembre e terminerà il 16 dicembre. 

 

 Il Consiglio delibera all’ unanimità  

DELIBERA n°121 

1.Rìchiestautilizzo locali scolastici 

Il DS informa  i consiglieri che per problemi di sicurezza, l’Auditorium di via Quintavallenon può 

essere concesso sia alla chiesa evangelica e sia alla associazione MilkyWey che ne avevano fatto 

richiesta . Allo stesso tempo non vengono concessi  i locali di via Quintavalle per il campo estivo  

della sez. Primavera, poiché da regolamento,  la scuola non concede locali ad associazioni a  scopo 

di lucro. 

Il Consiglio delibera all’ unanimità  

 

DELIBERA n°122 

1.Revisione PTOF 

Il  DS informa i consiglieri che sono stati modificati alcuni punti del PTOF per l ‘anno scolastico 

2016/ 2017 . Il primo riguarda i criteri per la valutazione degli alunni , il secondo,  l’ inserimento 

per l’ anno prossimo di due corsi  di scuola media che hanno  come seconda lingua, lo  spagnolo.Si 

presenta, altresì, la proposta della formazione di una classe prima della sc. Primaria a 40 h e la 

possibilità di accogliere gli alunni della sc. Primaria a scuola con il progetto “Piccoli…..ma anch’io 

so fare” al termine delle attività didattiche. 

 Il PTOF nella sua forma integrale , è pubblicato sul sito della scuola. 

Il Consiglio delibera all’ unanimità 

 

 

 

 



DELIBERA n°123 

1. POR “SCUOLA VIVA” 

Il DS illustra ai consiglieri che la Regione Campania stanzierà fino a un massimo di 55.000,00 di 

euro per il Progetto “Scuola VIVA””che realizzerà una serie di interventi volti a potenziare l’offerta 

formativa con l’obiettivo di innalzare il livello della qualità della scuola e di rafforzare la relazione 

tra scuola, territorio, imprese e cittadini  in una scuola aperta al territorio , che accolga i ragazzi 

per contrastare la dispersione scolastica in una scuola di qualità che sia inclusiva e competitiva. La 

proposta progettuale dovrà prevedere interventi rivolti a studenti della scuola primaria e 

secondaria di I grado, giovani fino a i 25 anni di età  articolati in 7 moduli ( arte, musica, teatro, 

legalità, ambiente, inclusione, , lingue straniere ( inglese/spagnolo) e 2 moduli di cui uno destinato 

ai genitori per la consulenza psicologica della genitorialità e l’altro destinato ai docenti per la 

formazione delle nuove metodologie didattiche delle Avanguardie educative 

Il Consiglio delibera all’ unanimità 

DELIBERA n° 124 

1.Relazione D. S. al Consiglio d'lstìtuto. 

La DS, legge ai membri del consiglio , una  relazione personale per chiusura dell’ anno scolastico. In 

essa , elenca  tutto ciò che è stato realizzato durante l’anno , a partire dai progetti , manifestazioni, 

Pon, corsi di formazione ; allo stesso tempo la DS  ringrazia  tutto lo staff della scuola per il lavoro 

svolto , partendo dai docenti , alle  funzione strumentali,al DSGA,al personale Amministrativo ,al 

personale ATA. Sottolinea che l’anno scolastico è stato alquanto impegnativo e problematico ma 

allo stesso tempo ha riscontrato un sostanziale giudizio positivo per quanto realizzato. 

Augurandosi di fare meglio e di più per il prossimo anno , la DS, non ultimo , ringrazia 

calorosamente  il Presidente e tutti i membri  del Consiglio d’istituto, per l’apertura al dialogo e al 

confronto che hanno sempre dimostrato. 

Per quanto presentato il DS , con riferimento al Decreto Legislativo 165/01 art. 25, comma 6 , 

chiede al Consiglio D’Istituto di prendere atto della relazione illustrata e di esprimere eventuali 

pareri sui contenuti della stessa.  

I Consiglieri si complimentano con essa  per il lavoro svolto quest’anno con serietà, professionalità  

e impegno. 

Il Consiglio delibera all’ unanimità 

La seduta si scioglie alle ore 13:20 

 

Il  segretario                                                                                                        Il Presidente 

F.to  Prof.ssa Imma Mastrominico                                          F.to Sig. Pasquale Santagata 


